



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



15/12/2023

LEGISLATIVO

Congreso de Morelos mantiene a Uriel Carmona como fiscal del estado

Uriel Carmona se mantendrá como fiscal general de Morelos. Esto, luego de que el Congreso local rechazó su desafuero, que fue aprobado ayer por la Cámara de Diputados. Los legisladores dijeron que Carmona permanecerá hasta octubre del 2027, por lo que pidieron a las autoridades ministerial, local y federal, que se abstengan de cualquier orden de captura en contra de él, pues la Fiscalía es autónoma totalmente.

<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!1690?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!1690&authkey=!AHZPd5cs7FvuTg&ithint=video&e=MFP0Yi>